
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „wikinger“ vom 27. Dezember 2018, 17:44

Zwischen "keine Ahnung vom Profigeschäft" und "Top-Manager" gibt es durchaus noch
Graustufen.

Keiner behauptet, dass AB keine Ahnung hat. Ihm den Sachverstand abzusprechen wäre wohl
auch selten bescheuert.

Aber warum wird man hier direkt so angegangen nur weil man seine Transferbilanz kritisiert?

Was ist daran so schlimm, den Finger in die Wunde zu legen? Welche Werte hat AB bitte
geschaffen? Sorry, die sind für mich irgendwie nicht darstellbar.

Und warum wird hier Bornemanns Zeit in Kiel lobend erwähnt, die erfolglose Zeit in Aachen
jedoch nicht?

Bevor jetzt die große Empörung kommt: Mich tangiert die Aachener Zeit nicht. Ich bewerte nur
seine Arbeit beim FCN. Und da komme ich zu dem Ergebnis, dass seine Leistung
verbesserungswürdig, was die Transfers angeht (Schwarz, Wintertransfers) sogar nur
durchwachsen ist.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2779731#post2779731

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2779731#post2779731
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2779731#post2779731

